

KATA PENGANTAR

Assalamu' alaikum Wr. Wb.

Puji syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan kemudahan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul Penyajian Berita Kriminal Pada *Headline* di Harian Pos Kota Edisi Desember 2010 - Januari 2011 dengan tepat waktu.

Skripsi ini merupakan laporan penelitian penulis untuk mengetahui penyajian berita kriminal pada *headline* di harian Pos Kota edisi Desember 2010-Januari 2011. Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul. Penelitian ini merupakan penerapan ilmu komunikasi yang penulis peroleh dalam perkuliahan.

Dalam pembuatan skripsi ini, penulis banyak dibantu baik secara moril, maupun materil. Untuk itu penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

Keluarga besar penulis, khususnya ibu dan bapak yang selalu memberikan motivasi dan dukungannya serta selalu menyertai penulis dengan do'a, untuk kakak-kakak ku Susanti, Sri Hesti dan Sahrul Ulum atas Motivasinya atau dukungannya supaya penulis dapat menyelesaikan laporan ini dengan tepat waktu.

Terima kasih untuk keluarga besar Fakultas Ilmu Komunikasi Dekan Dr. Indrawadi Tamin M.Sc, Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul. Bapak Abdurrahman MS, selaku kajar Jurnalistik dan sekaligus dosen pembimbing tanpa bapak mungkin penulis tidak bisa menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih pak mau membimbing penulis dengan sabar dan baik. Seluruh Dosen & Karyawan Fikom Esa Unggul, tanpa kalian semua penulis tidak berarti apa-apa.

Untuk bapak Hiru Muhamad, sebagai Dosen Komunikasi sekaligus Redaktur Republika di bidang jurnalistik, Wuri Hardiastuti, selaku wartawan Sindo dan Yopi S. Hidayat, selaku wartawan Rakyat Merdeka terima kasih sudah mau meluangkan

waktunya untuk menjadi koder penulis atas kalian mungkin penulis tidak dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih pak Susilo selaku sekretaris redaksi harian Pos Kota yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian di Pos Kota.

Bapak Beki Nugroho selaku anggota Dewan Pers terima kasih sudah mau meluangkan waktunya untuk penulis mewawancarai mengenai syarat penyajian berita kriminal dan bapak Harto terima kasih sudah meluangkan waktunya mempertemukan penulis dengan anggota dewan pers dan buku pinjamannya.

Terima kasih kepada yang tersayang Erviansyah yang selalu memberikan semangat di saat penulis putus asa, selalu mendukung semua kegiatan penulis dan juga ikut membantu penulis dalam membuat skripsi ini.

Untuk teman-teman Jurnalistik Angkatan 2007 semangat kita menyelesaikan skripsi ini dan pihak-pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi mahasiswa/mahasiswi lain untuk membuat laporan yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari semua pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Jakarta , September 2011

Silvia Komala Dewi